
Протокол №2

заседания общественного совета при Министерстве жилищно-коммунального 
хозяйства и энергетики Камчатского края по вопросам энергетики

(далее Совет)

г. Петропавловск-Камчатский 26 апреля 2019 года

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Г аврилов
Александр Артемьевич

-представитель Камчатского регионального 
отделения Общероссийской Общественной 
организации «Россия», председатель Совета;

Кудряшов
Владимир Алексеевич

- заместитель директора КГКУ «Региональный 
центр развития энергетики и энергосбережения», 
заместитель председателя Совета;

Иванова
Ольга Викторовна

- заместитель председателя координационного 
совета Камчатского регионального центра 
общественного контроля в сфере ЖКХ «ЖКХ 
Контроль», эксперт Регионального отделения 
Общественного народного фронта в Камчатском 
крае по вопросам ЖКХ;

Нефедов
Геннадий Викторович

-заместитель Г енерального директора 
Акционерного общества «Камчатэнергосервис»;

Адамчук
Алексей Антонович

председатель Вилючинской общественной 
организации «Ассоциация председателей советов 
многоквартирных домов «Наш город»;

Щербаков
Олег Владимирович

- заместитель главного инженера по коммунальным 
ресурсам акционерного общества «Южные 
электрические сети Камчатки»;

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Семчев
Владимир Андреевич

директор филиала «Елизовский» КГКУ 
«Региональный центр развития энергетики и 
энергосбережание».

Секретарь Совета -  Скрыгина Полина Сергеевна (помощник руководителя КГКУ 
«Региональный центр развития энергетики и энергосбережения»).



1. Обсуждение проекта резолюции «круглого стола» состоявшегося 17.04.2019 в 
правительстве Камчатского края с участием руководителей энергоснабжающих 
организаций, представителей бизнеса и общественности региона, по рассмотрению 
обращения руководителя Камчатского регионального отделения Общероссийской 
общественной организации «Россия» Валентина Пономарева.

СЛУШАЛИ: Гаврилова А.А.

ВЫСТУПИЛИ: Семчев В.А., Иванова О.В.. Кудряшов В.А., Щербаков О.В., Нефедов
Г.В.

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно.

РЕШИЛИ:
Поддержать открытое обращение руководителя Камчатского регионального 

отделения Общественной организации «Россия» Пономарева В.С. в части касающейся 
реализации актуализации «Стратегии развития энергетики Камчатского края на период до 
2025. года», выполненной филиалом АО «Научно-технический центр Федеральной сетевой 
компании Единой энергетической системы» в г. Владивосток в 2016 году.

2. Информация о вступлении в Ассоциацию Общественных советов Камчатского
края.

СЛУШАЛИ: Гаврилова А.А.

ВЫСТУПИЛИ: Иванова О.В., Кудряшов В.А., Щербаков О.В., Нефедов Г.В., 
Адамчук А.А.

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно.

РЕШИЛИ:
Подготовить заявление о вступлении в Ассоциацию Общественных советов 

Камчатского края.

3. Разное

СЛУШАЛИ: Гаврилова А.А.

ВЫСТУПИЛИ: Иванова О.В., Кудряшов В.А., Щербаков О.В.. Нефедов Г.В., 
Адамчук А.А.

В ходе выступления поступило предложение о включении в План работы 
общественного совета на 2019 год вопросов, связанных с проблемами теплоснабжения и 
водоснабжения потребителей.

ГОЛОСОВАЛИ: единогласно.



РЕШИЛИ:
Провести совместное совещание с общественным советом при Министерстве ЖКХ и 

энергетики Камчатского края по вопросам жилищно-коммунального хозяйства по 
проблемным вопросам тепло и водоснабжения потребителей..

Председатель Совета

Секретарь Совета

А.А. Гаврилов

П.С. Скрыгина


